

Kavakure lègue "Burundi cœur d'Afrique au cœur de l'Europe" à ses successeurs

@rib News, 04/07/2010
 Commémoration du 48^e anniversaire de l'indépendance du Burundi à la Maison ACP. Discours de circonstance Par S.E. l'Ambassadeur Laurent Kavakure Bruxelles, 3 juillet 2010
 Distingués invités, Excellences, Mesdames, Messieurs, chers amis du Burundi, chers compatriotes, Je profite de cette occasion pour vous adresser nos salutations les plus chaleureuses et les plus cordiales. Bienvenue à tous et à chacun dans cette maison familiale ACP. De tout cœur, merci d'être là. Votre présence nous honore et constitue un geste important d'amitié et de soutien.

La famille ACP (Afrique, Caraïbes et Pacifique) est composée de 79 Etats, dont le Burundi. A la Maison ACP, nous sommes chez nous. Les ACP, constituent après l'ONU, la plus grande organisation internationale. Si l'on considère le partenariat privilégié que les pays ACP entretiennent avec l'Union européenne (27 Etats membres), l'UE étant de loin le plus grand contributeur au niveau de l'aide au développement, l'on comprend aisément que la Maison ACP constitue un des maillons les plus importants de l'architecture internationale. C'est donc avec une fierté toute particulière, que nous avons choisi cette année de commémorer le 48^e anniversaire de notre accession à la souveraineté internationale dans la maison ACP. Distingués invités, Excellences, Mesdames, Messieurs, Pour la troisième année consécutive, nous commémorons notre indépendance sous le thème « Burundi cœur d'Afrique au cœur de l'Europe ». Cela ne laisse personne indifférent comme j'ai eu l'occasion de le souligner les fois précédentes. Et c'est un thème inépuisable. C'est pourquoi nous souhaitons créer une tradition. Nous serions très heureux, si les années à venir cette tradition pouvait être perpétuée par nos successeurs, c'est-à-dire : célébrer à Bruxelles chaque année l'indépendance du thème « Burundi cœur d'Afrique au cœur de l'Europe ». Le Burundi est un très beau pays, situé au cœur de l'Europe, notre principal partenaire bilatéral est situé au cœur de l'Europe, et Bruxelles est symbolise cette Union européenne, reflet de la richesse dans la diversité. Nos tambours, d'un genre unique au monde, et nos danses traditionnelles doivent concourir à cette diversité. Distingués invités, Excellences, Mesdames, Messieurs, Cette commémoration se déroule à un moment crucial de notre histoire nationale. Nous sommes en plein processus électoral. Notre modèle démocratique se consolide. Chaque étape nous apporte ses leçons. Nous avons déjà franchi l'étape des élections des conseils communaux le 24 mai et plus récemment l'étape de l'élection présidentielle le 28 juin. Nous saisissons cette occasion pour adresser nos vives félicitations à SE le Président de la République, Pierre Nkurunziza, pour la confiance que le peuple vient de lui renouveler pour un second mandat de 5 ans. Nous allons bientôt lire nos parlementaires et un peu plus tard nos chefs de collines pour enraciner la démocratie à la base. Notre attente est qu'au bout du tunnel, le peuple souverain puisse savourer les dividendes de la démocratie. C'est à dire prioritairement plus de paix, plus de pain, plus de développement, et un épanouissement intégral. Nous sommes très confiants dans l'avenir de notre pays. Distingués invités, Excellences, Mesdames, Messieurs, Cette commémoration nous donne aussi l'occasion de rendre hommage à notre héros national, le Prince Louis Rwagasore. Nous rendons hommage à ce prince légendaire et à tous ses compagnons de lutte, qui, à la tête du parti Uprona (Unité pour le progrès national) ont consenti d'énormes sacrifices pour redonner la fierté à notre peuple. Le 1er juillet 1962 est une date inoubliable dans l'histoire de notre pays, et Rwagasore reste un héros très populaire. Distingués invités, Excellences, Mesdames, Messieurs, Nous ne saurions terminer cette brève allocution sans exprimer notre profonde gratitude à toutes les personnes et à toutes les institutions qui ont contribué financièrement, matériellement, physiquement, en mobilisant tous leurs talents sur le plan artistique et/ou intellectuel pour la bonne réussite de cette fête. Tant au Burundi qu'en Belgique. Leur mention figure dans notre jolie brochure qui vous a été distribuée. Nous prions tous ces partenaires de bien vouloir accepter ce message de profonde reconnaissance. Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente fête. Dieu vous bénisse et bénisse le Burundi. Laurent Kavakure Ambassadeur